

Schlossvorhof: Treppe wird erneuert

13.08.2014



Ein mobiler Kran hat heute (13. August 2014) von der Lennéstraße aus schweres Baumaterial zum Abtransport vor das Schweriner Schloss gehoben. Hintergrund: Im Vorhof des Schlosses wird altersbedingt eine Treppe erneuert. Die Arbeiten stehen nicht im Zusammenhang mit dem Einbau eines neuen Plenarsaals in den ehemaligen Festsaal. Bei der Außentreppe in der Nähe des Burgseeflügels handelt es sich um eine von zwei Zuwegungen, die vom Vorhof hinauf auf die Kollonnaden führen. Der Betrieb für Bau und Liegenschaften Mecklenburg-Vorpommern zeichnet für die Arbeiten verantwortlich.